



2025.11.8-9

若き剣士が沼津に集結！

PNCサーブルランキングマッチ フェンシング大会

日本代表経験者をはじめ、幅広い世代の選手たち約450人が出場する「Proud NUMAZU CUPフェンシング選手権2025サーブルランキングマッチ＆沼津北ロータリークラブカップ」が香陵アリーナで開催されました。男女、年代別の計8部門が行われ、会場では白熱した戦いが繰り広げられていました。



2025.11.8

日本語で想いを届ける

2025 NICE にほんごスピーチコンテスト

国際理解及び多文化共生推進を目的として、外国人を対象とした「にほんごスピーチコンテスト」が開催されました。日本語を学ぶ6カ国15人の外国人が日頃感じていることを自由なテーマで日本語でスピーチし、学習の成果を発表。来場者は外国人の考えや多文化に触れ楽しんでいました。



2025.11.8-24

花の魅力を感じる祭典開催

沼津御用邸記念公園 hana・花・シンフォニー

国の名勝に指定されている沼津御用邸記念公園を舞台として開催されるhana・花・シンフォニー。今年もロイヤル感あふれる特別な空間で、菊華展をはじめ、竹のインスタレーションや生け花の展示が行われました。55回目となる菊華展では、437鉢の色鮮やかな菊の花が来場者をお出迎え。夜には西附属邸の特別観覧やライトアップが園内を彩り、昼とは違った幻想的な雰囲気のなか来場者は穏やかな時間を過ごしていました。



2025.11.8-9

まちに響く鳴子の音♪

沼津秋祭り よさこい東海道2025

全国のよさこいチームが一堂に会するよさこい東海道2025が今年も沼津で開催されました。県内外から約1,400人の踊り手が参加し、沼津港やアーケード名店街など市内4カ所で迫力ある踊りを披露。華やかな衣装を身にまとった参加者が鳴子を打ち鳴らす踊りに、沿道からは大きな拍手が送られました。



2025.11.16

牛臥・島郷海岸をきれいに

秋の官民連携・協調による海岸清掃

地域の人や民間ボランティア、事業者等による海岸清掃を年2回実施しています。沼津市長をはじめ、今回は三島市長や伊豆市長、清水町長など狩野川上流域の自治体や事業所も参加し、約300人が約500mの海岸を清掃。流草木や生活ごみの回収を行いながら海岸漂着物の実態について理解を深めました。



2025.10.17

ガイドと巡る発見の旅

沼津の文豪三者の軌跡をたどるバスツアー

沼津ゆかりの文豪である芹沢光治良、若山牧水、井上靖に関連した市内各地を巡るバスツアーを開催しました。当日は天候に恵まれ、参加者はガイドと共に千本浜公園など市内8カ所を見学。文豪三者のことを知り、多くの発見を得られる旅となりました。



2025.11.4

磯村勇斗さんサプライズで登場

第一中学校・第二中学校交流会

2027年度の第一中学校・第二中学校統合に向け、第一中で交流会が行われました。会場には第一中卒業生である俳優の磯村勇斗さんがサプライズ登場し、生徒たちのボルテージは最高潮！両校の生徒はトークショーや学校ムービーを通じて交流を深めました。

写真で振り返る沼津なひとコマ。

◎広報課

055-934-4703